

ZZZ - □ Zeit für Zuneigung und Zärtlichkeit

Liebe - Familie - Erotik - Partnerschaft und Glück

Sie kennen das auch? Die Partnerschaft hat sich verändert, die Liebe ist da, aber die Zeit für Zuneigung, Zärtlichkeit und damit die Leichtigkeit in der Beziehung kommen mehr und mehr zu kurz. Wäre es nicht wunderbar, mit seiner Partnerin / seinem Partner in stilvollem Ambiente sowie auf natürliche Weise wieder neuen Zugang zu den eigenen Bedürfnissen und Gefühlen zu bekommen - Sexualität, ja bitte - die neue Liebe erleben? Ihre sexuelle Zufriedenheit - ein Traum?

Als Coach für Massage, Gesundheit und Erotik empfehle ich für Ihre Beziehung, neue, effektive und nachhaltige Wege zu gehen, damit Sie in Zukunft gemeinsam eine friedvolle, erfüllte Partnerschaft leben dürfen.

Im besten Fall haben Sie bereits eine Paartherapie erfolgreich abgeschlossen, haben funktionelle Dysfunktionen beim Facharzt abgeklärt und wünschen sich nun zusätzlich als Paar einen krönenden Abschluß in Form einer Begleitung auf körperlicher Ebene mit Sensibilitätstraining, Massage und einer liebevollen Begegnung.

Dazu biete ich folgende Trainings an:

- Intensiv Training am Wochenende (bei Ihnen zu Hause oder im Hotel) im Ausmaß von 18 Stunden.
- Training an Ihrem Urlaubsort (z.B. in La Palma oder an jedem anderen Ort Ihrer Wahl nach Absprache)

Als Basisangebot genießen Sie z.B. im Urlaub eine Woche je 3 Stunden Begleitung pro Tag, damit der Erfolg gesichert ist. Der gewünschte Ablauf der Begleitung wird mit Ihnen persönlich abgestimmt. Ihre Investition beträgt dafür 810,- und wird eventuell ganz oder teilweise von Ihrer Krankenversicherung übernommen. Auf Wunsch bestimmen Sie die Intensität pro Tag mit bis zu 6 Stunden.

Besonders gute, nachhaltige Erlebnisse kann ich von der kanarischen Insel La Palma berichten und diese daher besonders empfehlen. Die "Isla bonita" wie die Einwohner der Kanaren zu ihrer schönen und intimen Insel sagen, ein Garant für die sonnenreichsten Tage in Europa, verströmt mit Temperaturen von 24° im Durchschnitt gute Laune und absolute Erholung.

Meine Erfahrung zu den Reisekosten nach La Palma (SPC) für 2 Wochen (Flug, Unterkunft, Mietwagen) beträgt pro Person ca. 700 - 1000,- je nach Flugangebot. - Weitere [Info's](#).

Wenn Sie einen anderen Urlaubsort wünschen oder sich lieber zu Hause nahe kommen wollen ist das nach Vereinbarung möglich und kann Ihre Investition erheblich verändern.

Ob Verliebte, junge Eltern, Alleinerziehende, verzweifelte oder reife Paare - die Entscheidung für eine

gute Investition

ins Leben mit mehr Lebenslust u. Freude, statt Streit, Lieblosigkeit, Schmerz und hohen Kosten
im Falle einer Trennung liegt bei Ihnen.

>>>> [Prospekt](#) <<<<